Uso de Respirador

Si necesita un respirador, se le permitirá llevar concentradores y/o oxígeno portátil en todos los vehículos.

Poliza de Visita

Los visitantes pueden llenar el paquete de solicitud para usar el servicio con descuento. Si se determina que califican, podrán hacer reservaciones de viaje, usar el servicio y recibir las tarifas con descuento del programa PwD, según las reglas del servicio en el condado de Lebanon.

Bolsas de Compra

Máximo de tres (3) bolsas de compras o un (1) carrito vertical a bordo del vehículo.

Pagador de Último Recurso

Los fondos de PwD deben usarse como complemento y no como reemplazo de los servicios de transporte financiados por programas de servicios sociales y recursos de transporte público.

Si no es elegible para PwD Shared Ride, Lebanon Transit ofrece otras soluciones de transporte. LLAMA: 717.274.3664

Lunes - Viernes, 8AM - 4PM

Como Solicitar

Para calificar para el Programa de Viaje Compartido para Personas con Discapacidad (PwD), debe tener una discapacidad según la definición de la ADA y su discapacidad debe estar certificada por un médico o una agencia. Toda la información proporcionada se mantiene confidencial. El Anexo F en la solicitud debe ser completado por un profesional que conozca su discapacidad o debe adjuntar una copia de la carta de aprobación del Seguro Social que indique que tiene una discapacidad.

Las solicitudes están disponibles en línea:

Find My Ride Apply

Lebanon Transit PwD Program

Oficina Principal: 200 Willow St. Lebanon, PA 17046 Lunes - Viernes, 8am - 4pm

LLAMA: 717.274.3664

La decisión se toma dentro de veintiún (21) días.





Programa de Viaje Compartido para Personas con Discapacidad

(717) 274-3514

Lebanon Transit es un empleador que ofrece igualdad de oportunidades. Lebanon Transit es un lugar de trabajo libre de drogas.

Resumen del Programa

Lebanon Transit está aquí para ayudarle a llegar a donde necesite.

Los sistemas de transporte público en todo el país están diseñados para transportar a cualquier persona, sin importar si tiene una discapacidad. Viaje Compartido es un servicio en el que los pasajeros comparten el vehículo con otras personas que hacen viajes similares.

Para personas con discapacidades que viven y/o viajan fuera del sistema de rutas fijas, Pensilvania ofrece el programa para Personas con Discapacidades (PwD), que brinda servicio más allá de lo que exige la ley ADA.

A través de este programa, las personas con discapacidades entre 18 y 64 años pueden recibir tarifas reducidas en el servicio de Viaje Compartido (servicio de transporte de acera a acera con reservación anticipada).

Un Comité Asesor Local ayuda a supervisar los servicios ofrecidos bajo el programa PwD e incluye a personas con discapacidades y representantes de la Agencia del Área sobre el Envejecimiento.

Características del Programa

Area de Servicio

El programa de Viaje Compartido para Personas con Discapacidad (PwD) ofrece servicio fuera del radio de ¾ de milla que rodea el sistema de autobuses regulares.

El lugar donde comienza y/o termina su viaje debe estar fuera de ese radio de ¾ de milla de una ruta fija de autobús, sin contar las rutas de trabajo (commuter).

Horas de Servicio

Lunes - Sabado 8:00 AM - 3:30 PM

Reservaciones

Los viajes se pueden reservar con hasta dos (2) semanas de anticipación y a más tardar el día antes del viaje antes de las 2:00 p.m.

Si necesita una cita para el lunes, debe hacer la reservación antes de las 2:00 p.m. del viernes anterior. Llame al 717.274.3514.

Cancelaciones

Llame al 717.274.3514 al menos una (1) hora antes de la hora programada de recogida para cancelar su reservación.

Vacaciones

Lebanon Transit no opera los domingos ni el Día de Año Nuevo, el Día de los Caídos, el 4 de julio, el Día del Trabajo, el Día de Acción de Gracias y Navidad.

Tarifas

La tarifa del programa PwD se basa en la distancia del viaje:

0 a 5 millas: \$3.00 por viaje de ida Más de 5 millas: \$4.00 por viaje de ida

Ventana de Recogida

Al hacer su reservación, recibirá una ventana de recogida de 30 minutos, que incluye 15 minutos antes y 15 minutos después de la hora programada. Debe estar listo para viajar al comienzo de esa ventana.

<u>Asistente Personal y</u>

Acompañantes

El programa PwD no cubre el costo de un Asistente de Cuidado Personal (PCA) ni de un Acompañante.

El PCA o Acompañante puede viajar con el cliente, pero debe pagar la tarifa completa. Acompañantes adicionales pueden viajar solo si hay espacio disponible y también deben pagar la tarifa completa.

Animales de Servicio

Se le permite viajar con un animal de servicio, que es un animal "entrenado individualmente para trabajar o realizar tareas para una persona con discapacidad."